

Tolle Stimmung bei Fußballturnier der Berufsfachschule!

Am Donnerstag, den 03. April 2025, fand an der Berufsfachschule der B9 ein spannendes Fußballturnier statt, welches von Herrn Franz Stillrich wie immer bestens organisiert worden war.

Im Finale des Turniers trafen die FM10A und ein Team, welches aus der FM10B und der FM10C bestand, aufeinander, wobei die FM10A mit einem glücklichen 1:0 den Gesamtsieg für sich verbuchen konnte. Im Spiel um den dritten Platz konnte sich die FM11B gegen die FM10D erfolgreich durchsetzen.

Besonders hob Herr Stillrich die Leistungen der Mädchen, die in den verschiedenen Mannschaften mitgespielt hatten, hervor. Ihre Leistungen wurden bei der Siegerehrung besonders gewürdigt, was für viel Applaus sorgte.



Die Siegermannschaften mit ihren Fans! Bild: Frau Bastian



Ein weiteres Highlight der Veranstaltung war die Ehrung der Schiedsrichterinnen Leona und Esra aus der FM12A, die Herrn Stillrich hervorragend unterstützen. Ohne ihre faire und kompetente Leitung wäre laut Herrn Stillrich das Turnier nicht möglich gewesen.

Das Schiedsrichterteam! Bild: Frau Bastian

Ein besonderer Moment war die Ehrung von Amer aus der FM12A, der in den drei Jahren nur EINEN einzigen Fehltag hatte. Diese außergewöhnliche Tatsache beeindruckte alle Anwesenden.



Vorbildlich: Nur drei Fehltage in drei Schuljahren!
Bild: Frau Bastian

Auch die Zuschauerinnen und Zuschauer trugen wesentlich zur tollen Atmosphäre des Turniers bei. Sie hatten kreative Plakate gestaltet, mit denen sie „ihre“ jeweiligen Teams anfeuerten und unterstützten. Da jedes einzelne Plakat mit viel Engagement erstellt wurde, fiel es schwer, hier das beste Plakat auszuwählen, weshalb alle Plakate bei der Siegerehrung gewürdigt wurden.

Alle Siegerinnen und Sieger sowie Geehrten erhielten in einer Box gesunde Müsli- bzw. Energy-Riegel, um die Kraftreserven wieder aufzufüllen!

Insgesamt war das Fußballturnier ein großer Erfolg und wird sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben.